



Plan Nacional Resistencia Antibióticos

CURSO DE FORMACIÓN SOBRE EL DESARROLLO DE RESISTENCIA A LOS ANTIBIÓTICOS

- LA RIOJA -

23 DE MAYO 2017

LA LUCHA CONTRA LA RESISTENCIA A LOS ANTIBIÓTICOS

El desarrollo de resistencias antimicrobianas es considerado en la actualidad como uno de los mayores problemas de la salud que tenemos que afrontar. El uso inapropiado de los antibióticos es uno de los principales factores que contribuyen a este fenómeno.

El problema nos afecta a todos, sanidad humana y animal, así como a la ganadería, agricultura, medioambiente y comercio.

**¿Qué podemos hacer
los veterinarios?**



**Plan de Formación Continuada para
Profesionales de la Sanidad Animal 2017**

**La implicación de todos es imprescindible,
juntos podemos garantizar el uso prudente
y responsable de los antibióticos.**